

# Historique du Club cyclo – V.T.T. de Sainte-Luce-sur-Loire

## 1973

C'est en 1972 que trois Lucéens donnèrent les premiers coups de pédales et début 1973 qu'une dizaine de « disciples » constituait le premier peloton de ce que l'on peut considérer comme nos ancêtres. En 1973 également, des sportifs d'autres disciplines se groupaient pour créer le Club Omnisport Lucéen (C.O.L.), composé de quatre sections : Athlétisme, Cyclotourisme, Tennis et Ping-Pong, au total 130 adhérents.

**La section cyclotourisme de Sainte-Luce a été créée officiellement le 8 avril 1973.**

**Ce n'était donc pas un club autonome mais une section du C.O.L.** La section a été parrainée par Cyrille Guimard, coureur professionnel le plus en vue dans notre région à l'époque, le 8 décembre 1973. Le premier président a été Paul COUTEAU, Marcel BOISTEAU étant trésorier et Rémy PIOUS secrétaire.

La couleur de la tenue n'était pas le vert qui est venu par la suite, mais le « rouge-vin ». C'était la couleur des survêtements gracieusement offerts par un commerçant lucéen. Le signe de reconnaissance inscrit en grosses lettres dans le dos était : « Droguerie Piou » et les casquettes « Mercier » couvraient les têtes qui ne connaissaient pas encore le casque.

## 1974

La section compte **45 licenciés** qui se répartissent en trois groupes, le dimanche matin ; départ devant le café des Sports :

Groupe A : jeunes sportifs et anciens coureurs ; 70 à 80 km ; rythme soutenu.

Groupe B : cyclos moyens, voire débutants, ne voulant pas outrepasser leurs capacités ; esprit de camaraderie et de bonne humeur ; 50 à 60 km.

Groupe C : appelé aussi groupe des randonneurs, fréquenté essentiellement par les femmes ; le parcours ne dépasse pas 30 km.

*Composition du bureau* : Paul COUTEAU (Pt), Jean-Claude HERVY (Vice-Pt), Joël GUILBAUD (Secrét.), Roger LENECHET (S. adjt), Marcel BOISTEAU (Trés.), Louis PASSELANDE (Trés. adjt), membres : Louis BOUTARD, Jean-Pierre JOLLY, Roger PERROUIN, Joël RENOULT.

*Activités* : 1er rallye du Val de Loire (28 avril).

## 1975

**Adhésion de la section cyclotourisme à la Fédération Française de Cyclo-Tourisme (F.F.C.T.) à compter du 1<sup>er</sup> janvier.**

Une section jeunes est créée mais manque d'encadrement.

*Activités* : galette des rois le 18 janvier ; cours de réparation de boyaux le samedi après-midi ; achat de 60 maillots cyclistes (50 F l'unité, dont 20 F de participation du club) ; 2<sup>ème</sup> rallye promenade le 18 mai ; organisation, le 29 juin, de la première fléchée (80 et 120 km) pour tous les clubs FFCT de L.A. ; organisation avec la Pédale Nantaise, du grand prix cycliste de la Mazure le 12 octobre ; participation aux brevets : 50 km (9 jeunes) – 100 km (3 partic.) – 150 km (3 partic.) – 200 km (3 p.) – 300 km (5 p.) – 400 km (4 p.)

## 1976-1977

*Composition du bureau* : Paul COUTEAU (Pt), Joël RENOULT (Vice-Pt), Joël GUILBAUD (Secrét.), Roger LE NECHET (S. adjt), Marcel BOISTEAU (Trés.), Louis PASSELANDE (Trés. adjt), membres : René BERTIN, Daniel GARRY, Jacques GELE, Yves GUIHENEUF, Michel MERY, Roger PERROUIN, Daniel ROBERT.

*Activités* : par manque d'archives, on suppose que les organisations de l'année 1975 ont sans doute été reconduites.

## 1978

En début d'année, la section compte **50 licenciés** : 10 jeunes (10 – 16 ans) et 40 adultes. Les sorties dominicales se répartissent ainsi : section jeunes : 30 km – promenade : 50 km – randonnée : 65 km – tourisme / sportif : 80 km.

Une sortie pour le groupe jeunes est organisée le mercredi après-midi, encadrée par René VAILLANT.

*Composition du bureau* : Joël RENOULT (Pt), Yves GUIHENEUF (Vice-Pt), Joël GUILBAUD (Secrét.), Michel MERY et Elisabeth BOISTEAU (Secrét. Adjts), Marcel BOISTEAU (Trés.), Louis PASSELANDE (Trés. adjt), membres : René BERTIN, Jean-Paul GUILLOU, Roger PERROUIN.